



## FELICITATIONS à nos CHAMPIONS départementaux de hand-ball et futsal!

publié le 06/03/2019 - mis à jour le 07/03/2019

### Descriptif :

Les 2 équipes de Benjamins en Hand-ball et futsal ont remporté hier le titre de champion départemental UNSS. Ils sont qualifiés pour la finale académique qui aura lieu à La Rochelle le 20 Mars. Félicitations à vous !.

3 équipes du collège étaient qualifiées pour ces championnats départementaux : les plus jeunes, les benjamins, ont donc gagné ce championnat en hand-ball et futsal.

L'équipe des Minimes de futsal bien que championne du district ne se qualifie pas pour la phase académique, nous les félicitons tout de même pour leur parcours et investissement.

De même, félicitations à ceux qui ont validé leur 1er niveau départemental d'arbitrage.

**Big up à Lenny Billaud, Travianne Vende-Melin, Oscar Grosclaude, Marius Badoz et Noa Douit.**

**Bel acte citoyen et solidaire car sans arbitre validé pas de championnat possible.**

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.